

Descriptions de familles

> Look over the family pictures provided via [the link below](#) and match the descriptions to the images
(your responses will be the letters that are located on the various photos)

Attention! Not all the pictures are being described!

1. Je m'appelle Edouard et j'ai trente-sept ans. Je suis de taille moyenne. J'ai les cheveux courts et noirs. J'ai des lunettes. J'habite à Chicago, Illinois avec mon épouse et mes trois enfants. Ma femme s'appelle Anne. Elle a trente-cinq ans. Elle est de taille moyenne. Elle a les cheveux courts et bruns. J'ai trois enfants, Isabelle, Romain, et Gabrielle. Ma grande fille s'appelle Isabelle. Elle est belle, elle a les cheveux longs et bruns. Mon fils Romain a six ans et a les cheveux courts. Ma petite fille s'appelle Gabrielle. Elle a quatre ans et elle est belle comme sa grande soeur. Elle a les cheveux courts et bruns.

2. Nous habitons à Greenville, en Caroline du Sud. Moi, le père, j'ai trente-sept ans. Je suis de taille moyenne. J'ai les cheveux courts et des lunettes. Ma femme s'appelle Becky. Elle a trente-cinq ans. Elle est une belle femme avec les cheveux courts. Nous avons trois filles. Les filles sont blondes et s'appellent Marie, Emilie, et Suzette. Marie a quatre ans. Suzette a trois ans et Emilie a un an.

3. Salut! Je m'appelle Xavier. J'habite à San Diego, Californie avec ma famille. Ma mère s'appelle Rebecca. Elle est grande, rousse et elle a les cheveux longs. Mon père s'appelle Georges et il est grand avec les cheveux courts et bruns. J'ai trois frères. Je suis le plus grand. Mon frère Luc, a seulement trois mois. Mon frère Hugo, a trois ans. Mon frère Franck a six ans.

4. Je m'appelle Jeanne et je suis de Royan, en France. J'ai trente-sept ans. À mon avis, je suis forte mais mon mari pense que je suis mince. J'ai les cheveux longs et bruns. J'ai un mari et quatre enfants. Mon mari s'appelle Richard. Il est très beau, il a les cheveux bruns et un peu gris. Aussi, il a une barbe et une moustache. J'ai un fils et trois filles. Ma grande fille est Natalie. Elle a treize ans. Elle est brune et a les cheveux très longs. Mon fils s'appelle Thomas et a dix ans. Il est très intelligent et il aime beaucoup lire. Mes petites filles sont Claire et Christine. Claire a sept ans et Christine a quatre ans.

5. Bonjour! Je m'appelle Eric et je te présente ma famille. Il y a ma femme et elle s'appelle Hélène. Hélène et moi avons trois enfants. Mon fils s'appelle Jean-Charles. Il a six ans et son anniversaire est le 3 janvier. Mes filles s'appellent Lucie et Marthe. Lucie a quatre ans et Marthe a onze mois. Mes enfants sont blonds mais mon mari a les cheveux bruns. Comme moi, mes enfants ont les yeux bleus!

6. Il y a quatre personnes dans ma famille. Nous avons tous les cheveux bruns. Ma mère a les cheveux longs, mais moi, j'ai les cheveux courts. Mon frère a les cheveux courts comme mon père. Ma mère et mon père portent du blanc et nous, les enfants, portons du rouge. Mon frère a cinq ans et moi, j'ai quatre ans.

7. J'ai une grande famille de sept personnes. Nous habitons à New-York. Mon père, Edouard, est un homme grand avec les cheveux bruns. Ma mère, Julie, est une femme de taille moyenne avec les cheveux bruns. Elle a des lunettes. Nous sommes cinq enfants: quatre garçons et une fille. Je suis brun, comme mes frères, cependant mon plus petit frère est blond et ma soeur est blonde et belle.

8. Salut. Je m'appelle Eva et j'habite à Detroit dans le Michigan avec mon mari, mes deux enfants et la mère de mon mari, mon grand frère et mon oncle. Mon mari Juan est un homme très beau avec les cheveux courts et noirs, et il a une moustache. Mes enfants, Felipe et Susana, sont très différents. Felipe a treize ans et il est très amusant! Mais ma fille a onze ans et elle est très sérieuse. La mère de mon mari s'appelle Cécilia et elle est une femme avec les cheveux longs et gris. Mon frère s'appelle Edgar et il est grand et mince. Il a les cheveux courts et noirs. Mon oncle Ben est l'opposé d'Edgar. Ben est petit, fort et chauve.
